

Grüße aus dem Kulturspeicher von den Klassen 3a und 3b

Letzte Woche Dienstag durften die 3. Klassen der Grundschule Maindreieck Marktbreit Museumsluft schnuppern. Eine Museumspädagogin führte die Klasse durch die Ausstellung „Der Traum vom Raum. Victor Vasarely“ im Würzburger Kulturspeicher. Neben einigen Informationen zum Haus, das 2002 eröffnet und von einem ehemaligen Getreidespeicher zu einem Kunstmuseum umgestaltet wurde, bestaunten wir vor allem die Op-Art Bilder. Wir lernten Kipp- und Flimmerbilder kennen und durften uns am Ende sogar selbst darin versuchen, wie die großen Künstler, Bilder mit optischen Täuschungen zu zeichnen.

